



Un fin del mundo [: constitución y democracia en el cambio de época /

Capella, Juan-Ramón (1939-)

Editorial Trotta,
cop. 2019.

Recurso Electrónico

Este libro arranca con críticas a la constitución española de 1978 y sugerencias para algunos de los cambios necesarios. También recuerda las precarias condiciones políticas en que se elaboró esa constitución, y señala la problematicidad de su reforma, amenazada por las correlaciones actuales de las fuerzas políticas. El cambio constitucional es necesario aunque problemático porque entre 1978 y el presente se ha producido lo que el autor llama.

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:38443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vMzgwNjI5OTg>

Título: Un fin del mundo [Recurso electrónico] : constitución y democracia en el cambio de época Juan-Ramón Capella.

Editorial: Madrid Editorial Trotta cop. 2019.

Descripción física: 1 archivo.

Mención de serie: Colección Estructuras y procesos. Serie Derecho

Restricciones de acceso: Acceso restringido a los usuarios de la Universidad Nebrija. Limitaciones de impresión, copia y descarga.

Detalles del sistema: Ordenador con navegador de Internet

ISBN: 9788498797763 9788498798746 ed. electrónica)

Materia: Reforma constitucional- España- En línea.

Materia Geográfica: España- Política y gobierno- En línea.

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60

- informa@baratz.es